

後期球技大会

男子

女子

👑 3-4 🏆 3-1 🏆 3-3 & 3-5

👑 3-3 🏆 1-2 🏆 2-4,5 & 3-4



第四回定期考査後の12月11・12日の2日間、後期球技大会が開催されました。種目はドッジボール。生徒たちは優勝という目標に向かって試合に臨みました。飛んだり、跳ねたり、身をねじって避けたり・一生懸命ボールから逃げていました。寒い会場は歓喜の声や声援が飛び交い熱気に包まれていました。



ここを訪問しました

R6年度 SSH研修 in 台湾

SSH主催の海外研修が、12月15～18日の4日間実施されました。2日目に、桃園市立桃園高級中等学校を訪問しました。歓迎イベントでは、両校からの挨拶の後、記念品の交換をし、お互いの地域や学校の発表等を行いました。桃園高校の生徒の皆さんと昼食をとったり、キャンパスの案内もしてもらいました。その後、協働実験も行いました。とても充実した一日となりました。3日目は、台湾新幹線に乗って台中へ移動。地震教育園区も訪問し地震の爪痕を見学しました。4日間という短い期間でしたが、天候にも恵まれ、忘れ得ぬ研修旅行となりました。



記念品：校長室に飾っています